

AÚN NO DECIDE SOBRE REELECCIÓN, AFIRMA

# Alito acelera ruta para nuevo periodo

**Cita al Consejo Político Nacional, mañana, sin esperar a que el INE avale cambios en estatutos**

**POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA**

A pesar de que el INE no ha validado los estatutos priistas, modificados el fin de semana, Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, convocó al Consejo Político Nacional para mañana, vía Zoom, con el fin de avalar el método que se empleará para elegir a la nueva dirigencia del partido.

Esto luego de que, en conferencia de prensa, afirmara que aún no decide si participará en la convocatoria para mantenerse al frente del partido, tras las modificaciones estatutarias aprobadas el domingo por la Asamblea Nacional priista.

Ayer, Moreno explicó que cualquiera podrá ser parte de la convocatoria para renovar la dirigencia “y se tiene la posibilidad de que quienes están en la dirigencia participen o no”, por lo que aseguró que la modificación avalada por los delegados “es un instrumento democrático más”.

PRIMERA | PÁGINA 4

**METE ACELERADOR A NUEVO PERIODO**

## Alito prepara purga de priistas críticos

**CALIFICA DE cínicos, penitentes y perfiles rancios a los militantes que no están de acuerdo con él**

que todavía no decide si se reelegirá en la dirigencia nacional del PRI y arremetió contra los expresidentes priistas Dulce María Sauri. Manlio Fa-

bio Beltrones, Pedro Joaquín Coldwell y Enrique Ochoa, a quienes llamó cínicos, “penitentes” y “perfiles rancios”, y anunció que hay solicitudes

**POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA**  
leticia.robles@gimm.com.mx  
La mañana de ayer, Alejandro Moreno Cárdenas aseguró



para expulsarlos, porque sus críticas afectan al partido.

A pregunta expresa, dijo que “en el momento que el partido emita una convocatoria y haya participación, cualquiera puede participar, cualquiera y se tiene la posibilidad de que quienes están en la dirigencia participen o no, pero eso depende de la convocatoria, pero puede participar cualquiera. Entonces, ése es un instrumento democrático más”.

Anoche, aún antes de que el INE valide los estatutos del PRI, Moreno convocó al Consejo Político Nacional para mañana miércoles, vía Zoom, a fin de aprobar el “método” que se utilizará para elegir a la nueva dirigencia nacional del partido.

El cuarto punto del orden del día de la sesión del Consejo establece que se aprobará “el acuerdo por el que se determina el método electivo para la renovación ordinaria de las personas titulares de la presidencia y la secretaría general del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, para el periodo estatutario 2024-2028 y por el que se autoriza a la Comisión Nacional de Procesos Internos a expedir la correspondiente convocatoria”.

En conferencia de prensa matutina Alito dijo que “no vamos a permitir nunca más que esos perfiles rancios del viejo régimen, beneficiados del partido, que les dimos todo, vuelvan a manchar el nombre del PRI. Aquí siempre decían algo: lo políticamente correcto. ‘Oye, es que no hay que contestarle a esta persona, mira’.

“¡No, no, no! A partir de hoy los vamos a poner en su lugar y les vamos a contestar y los vamos a exhibir con firmeza y con claridad, porque son un grupo de cínicos que fueron los que lastimaron al partido con todas sus acciones y los hechos que ocurrieron en el pasado.

Aurelio Nuño, exsecretario de Educación Pública (SEP), fue el primero a quien atacó.

“Ahora sale un tristemen-

te célebre Aurelio Nuño, político de Polanco. ¡Imagínense ustedes! No está ni afiliado al PRI ¿Si saben eso? Y ahora me preguntan hace rato: ‘¿Oye, ya viste su artículo?’ Como si fuera émulo de Mandela, para leerlo. No representan nada, pero les abren los espacios para

golpear al PRI, Díganme dónde estuvo. Entregaron la Presidencia en el 18. Coordinador de la campaña presidencial del sexenio pasado, donde perdieron.

“Y después, cómodamente, como dicen, se peló a Estados Unidos, que a estudiar y cinco años abandonó al partido, a su militancia y jamás estuvo en un lugar y ahora lo reciben con bombo y platillo para escuchar sus críticas al PRI. No tiene vergüenza, no tiene madre, no tengan duda”, aseguró.

De Dulce María Sauri expresó que “ella era la presidenta del PRI en el 2000, cuando por primera vez en la historia el PRI perdió la Presidencia y recordarán ustedes que fue una denuncia que se hizo, de que habían desviado recursos de Pemex, de más de mil 500 millones de pesos a la campaña presidencial del tristemente célebre candidato Francisco Labastida y que se culpó al PRI y que el nuevo gobierno y toda la autoridad le generó una multa de más de mil millones de pesos al PRI.

“Y atacaron al PRI y fue la narrativa del PRI y no sólo no renunció, se quedó dos años al frente del partido. Y destruyeron al partido. Ésa es la realidad y díganme qué hicieron en el PRI, en qué momento cambiaron, qué impulsaron; ése es el cinismo que no se puede permitir”, dijo.

Luego, arremetió contra Enrique Ochoa Reza y Pedro Joaquín Coldwell.

“Imagínense ustedes, un presidente del PRI que lo pusieron, me imagino que de manera democrática, que fue Enrique Ochoa, que andaba viendo y diciéndole a los priistas: ‘Óiganme, créanme que sí soy mili-

tante del PRI’. Háganme el favor de eso. Vean los actos de corrupción de Pemex, de Agronitrogenados.

“Pedro Joaquín Coldwell, no tiene vergüenza. Díganme cuándo se ha parado en el partido y dicen que son priistas. Vean todo lo que han hecho todos éstos”, expresó.

Y a pregunta expresa, atacó a Manlio Fabio Beltrones, quien acaba de ganar la senaduría por Sonora.

“¿Ustedes creen que le ayudó al PRI generar esta narrativa y generar toda esta opinión que se dio desde 1994, que habían sido las y los priistas los que asesinaron a nuestro candidato presidencial Luis Donaldo Colosio?

“¿Saben cuánto daño nos hizo eso con la sociedad mexicana a lo largo del tiempo? Y claro está, uno de los señalados en los expedientes, y no lo digo yo, lo dice la actuación judicial, es Manlio Fabio Beltrones. Y está mencionado ahí. Y todo lo que sale aquí es público y no vamos a permitir que vengan aquí a asustar”, dijo.

### **NO ME VOY: SAURI**

Ayer mismo, Dulce María Sauri respondió que no se irá del PRI. Si Moreno considera que expresar opiniones en contra de la reelección es motivo de expulsión, pues que proceda, que la expulse y ella recurrirá al Tribunal Electoral para la defensa de sus derechos político-electorales.

En entrevista radiofónica, Aurelio Nuño dijo que “romper con el principio de no reelección no tiene precedente. Es una marcha a la locura y no podemos dejar de señalarlo”.





Romper con el principio de no reelección no tiene precedente. Es una marcha a la locura y debemos señalarlo.”

**AURELIO NUÑO**  
EXTITULAR DE LA SEP



Éstos que se dicen del PRI, una bola de cínicos, de lacayos, al servicio del gobierno y sus intereses, que quieren romper la unidad a cambio de inmunidad.”

**ALEJANDRO MORENO**  
DIRIGENTE DEL PRI



Foto: AFP

Durante la conferencia, Manuel Añorve (izq.) negó a Carolina Viggiano (atrás de Alito) estar al lado de Alejandro Moreno, pese a que la priista es la secretaria general del partido.

